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> Pedro Pablo Vergara llamó a “no apurarse” en este tema. 

Presidente del Colegio de 
Abogados y situación de la 
Corte Suprema: “Es una crisis, 
pero no algo generalizado” 
Pedro Pablo Vergara señaló que esto ha afectado al máximo tribunal 

y que “necesitamos una Corte Suprema que esté abocada nada más 
que a resolver las causas que tienen”. 

  

Javiera Arriaza 
  

El presidente del Colegio de Abogados, Pe- 

dro Pablo Vergara, abordó este lunes la si- 

tuación actual de la Corte Suprema y de las 

acusaciones constitucionales en torno a los 

jueces en el marco del caso Audio, afir- 

mando que “esto es una crisis”, pero que no 

se atrevería a afirmar que es algo generali- 

zado. 

En el programa Desde la Redacción de La 

Tercera, Vergara explicó que “la Corte Supre- 

ma no puede estar trabajando tranquila hoy 

día, y necesitamos una Corte Suprema que 

esté abocada nada más que a resolver las 

causas que tienen. Entonces, esto es una cri- 

sis. Estamos en una crisis. No hay ninguna 

otra palabra para decirlo”. 

Y luego añadió: “Ahora, porque estemos en 

una crisis, ¿podemos decir que esto es ge- 

neralizado y que esté todo corrupto? No, ab- 

solutamente no (...) Yo no me atrevería a de- 

cir que sea generalizado para nada. Entodo 

caso, la Corte Suprema puede quedar bien 

diezmada porque hay varios cargos por lle- 

nar en que no se han hecho los nombra- 

mientos y podría haber ahora tres personas 

eventualmente destituidas, no sabemos qué 

va a suceder. Claro, no nos anticipemos 

tanto, pero sí, efectivamente esto es terrible”. 

Respecto a si el caso de Luis Hermosilla ha 

afectado o nola imagen de los abogados, Ver- 

gara aseveró que “tal vez la palabra afectar 

sea imprecisa, pero sin lugar a dudas que 

pone un manto de duda sobre la manera de 

ejercer la protección legal”. 

“Se van a iniciar todas las investigaciones 

éticas que sea necesario. El Colegio ha es- 

tado presente, ha hecho varias declaracio- 

nes, nos han acusado de reaccionar tardía- 

mente y hemos hecho ya tres declaraciones. 

Y si es necesario vamos a seguir haciendo 

más”, expresó. 

Dentro de ello, afirmó que desde el Cole- 

gio de Abogados no pueden condenar de for- 

ma anticipada. “No tiene ningún sentido 

apurarse”, agregó. 

Luego ahondó: “Tratándose del caso de 

Luis Hermosilla, que hay un proceso ético 

en su contra, bueno, hoy día está de hecho 

suspendido el ejercicio de la profesión, no 

va a poder ejercer la profesión. ¿Qué apu- 

ro podría haber en que además el Colegio de 

Abogados se pronunciara a ese respecto? No 

tiene ningún sentido apurarse”. 

“Y respecto del ministro señor Matus, has- 

ta el momento no hay nada directo en con- 

tra de él, hay unas cuestiones que están 

siendo investigadas y en ese sentido hay 

que hacer también esa precisión”, señaló. O   
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Comunidad Judía acusa a Boric de “tomar un bando” por cita 
bilateral con presidente del Estado palestino en Nueva York 

La Comunidad Judía de Chile no tardó en 

reaccionar por la reunión bilateral que 

tuvo este lunes el Presidente Gabriel Bo- 

ric con su par del Estado Palestino, Mah- 

moud Abbas. Esto, en el marco de su ter- 

cera participación -entre este lunes y el 

miércoles- en la Asamblea General de las 

Naciones Unidas, en donde cada manda- 

tario sostiene encuentros bilaterales y 

participa de actividades multilaterales. 

En una declaración pública, la Comuni- 

dad Judía mostró su preocupación de que 

el Jefe de Estado se reúna en privado con 

el líder de la Autoridad Palestina. “Mien- 

tras el gobierno de Chile supuestamente 

condena cualquier forma de violencia, 

decide sentarse a conversar con un líder 

que, apenas meses después de la masacre 

perpetrada por Hamas en Israel el 7 de oc- 

  

tubre pasado, firmara un acuerdo con 

esta misma organización”, dice el texto. 

“Por su parte, lo que ratifica el Presiden- 

te mediante esta reunión, es que no de- 

fiende “principios”, sino que ha tomado 

un bando, perjudicando abiertamente las 

relaciones exteriores de Chile y su estra- 

tegia de defensa”, recalcan. 

  

Chile será sede de la Asamblea 2024 de los Testigos de Jehová: 
se espera la llegada de delegados de más de 20 países 

  

Más de 5 mil delegados, procedentes de 

más de 20 países, llegarán a Chile en los 

próximos días para participar de una se- 

rie de eventos internacionales organizados 

por los Testigos de Jehová. Los encuentros 

consisten en asambleas que se realizan 

cada año y que -según explican desde la 

comunidad-, “buscan promover la paz y 

la unidad”. Según detallaron, estas reunio- 

nes, conocidas popularmente como 

“asambleas especiales”, “reunirán a unos 

20 mil asistentes en el centro de conven- 

ciones El Trébol, ubicado en la comuna de 

Padre Hurtado, en la Región Metropolita- 

na”. En detalle, el evento consiste en una 

serie de asambleas denominadas “¡Predi- 

quemos las buenas noticias!” y en las que 

los asistentes “tendrán la oportunidad de 

participar en un programa educativo de 

tres días, con entrevistas, conferencias y 

material audiovisual, enfocado en cómo la 

Biblia puede ayudar a la comunidad”. 

  

Corte rechaza nulidad de juicio 
que absolvió a excarabinero 
Crespo por caso de 2019 

La Corte de Apelaciones de Santiago re- 

chazó los recursos de nulidad respecto al 

juicio en el que el excarabinero Claudio 

Crespo resultó absuelto. En su resolución 

de 85 páginas, la Segunda Sala del tribu- 

nal de alzada capitalino, integrada por 

las ministras Mireya Eugenia López y Ma- 

ría Paula Merino, rechazó los recursos 

deducidos por el Ministerio Público, el 

Consejo de Defensa del Estado, el Institu- 

to Nacional de Derechos Humanos y el 

querellante que representó a la víctima. 

Crespo debe enfrentar otro juicio oral 

apuntado como el autor de los disparos 

que cegaron al entonces estudiante Gus- 

tavo Gatica, durante una manifestación en 

el sector de Plaza Baquedano, el viernes 

8 de noviembre de 2019.   

Diputado Mirosevic califica 
de “fake news” dichos de 
arzobispo Chomali 

El diputado del Partido Liberal (PL), Vla- 

do Mirosevic, se refirió a las declaracio- 

nes del arzobispo de Santiago, Fernando 

é¿yhomali, respecto al proyecto de eutana- 

sia que se tramita en el Congreso. El reli- 

gioso sostuvo que “vamos a trabajar ar- 

duamente para que haya objeción de con- 

ciencia porque absolutamente nadie 

puede obligar a una persona a iren con- 

tra de su conciencia que está formada 

para hacer el bien, cuidar, sanar en lo po- 

sible pero nunca dañar”. A esto, Mirose- 

vicrespondió: “Yo no sé sies desinforma- 

ción oes intencionalmente una fake neuus. 

Porque el proyecto en ningún caso permi- 

te que una tercera persona, familiar o 

médico o quien sea, pueda decidir por el 

propio paciente”. 
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